



„Stadt statt Stube“ - so lautet das Motto des Langen Altstadtstamstags am 10. September in der Gubener Altstadt

Neben der Öffnung der Geschäfte gibt es ein Programm für Jung und Alt. Um 14:00 Uhr beginnt der Nachmittag mit einer Modenschau. Die Tänzerinnen der Städtischen Musikschule „Johann Crüger“ begeistern ab 15:00 Uhr auf der Freifläche am Springbrunnen mit rhythmischen Klängen und modernen Tänzen. Ab 16:00 Uhr sorgen die Dorchetaler Musikkanten für Stimmung. Wer es lieber leiser mag, ist ab 17:00 Uhr auf dem Dreieck richtig bei Andriej Kotin, Gesang und Gitarre. Den Abschluss des Programms bildet ein historisches Bilderpuzzle zum Mitpuzzeln, zu dem alle Interessierten herzlich eingeladen sind. Auch die Willkommensagentur „Guben tut gut“ wird mit der neuen Postkartenaktion vor Ort sein. Nutzen Sie die Möglichkeit und versenden Sie eine Postkarte mit den besten Grüßen aus der Heimat sowie einem Tütchen Neißer-Kies nach dem Motto „Eine Portion Guben to go für die Ferne.“

Neben dem Programm halten die Altstadthändler noch jede Menge Angebote für Sie bereit. So ist es gelungen, noch weitere Händler für diesen Nachmittag zu gewinnen. Von Hut über Schmuck bis zur Kunst sind vielfältige Angebote vorhanden. Auch verschiedene Handwerker werden ihr Können an diesem Nachmittag zeigen. Für die Kinder gibt es eine Hüpfburg und Popcorn. Zur besonderen Freude von Autofans werden einige Oldtimer in der Innenstadt zu sehen sein und zur kleinen Ausfahrt einladen.

Es erwartet Sie ein breites Angebot in der Innenstadt. Unter dem Motto „Ich kaufe hier, die Stadt sind wir!“ sind alle eingeladen, die gern neue Angebote kennenlernen möchten, Spaß an Unterhaltung sowie Lust am Einkaufen haben. Auch für das leibliche Wohl ist mit verschiedenen Angeboten gesorgt, egal ob süß oder herzhaft, für jeden ist das Passende dabei.



Treffen Sie Bekannte und schlendern Sie entlang den Geschäften. © Ringfoto Hentzschels